

1800 Euro durch zwei

Kreativkreis bedenkt zwei Empfänger mit Spende

BIEBERTAL-FELLINGSHAUSEN

(mav). Und nochmals kommen 1800 Euro Spenden aus Fellingshausen: Diesmal war es der Kreativkreis der Evangelischen Kirchengemeinde, der diesen Betrag zur Verfügung stellte. 900 Euro erhielt der Förderverein Sozialstation Biebertal und in gleicher Höhe wird das Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Wetzlar bedacht. Für den Förderverein nahm der Vorsitzende Günter Leicht das Geld entgegen.

Die Spende ist der Erlös aus dem Adventsbasar. Elke Va-

lentin, die Sprecherin des Kreativkreises, zog Bilanz und konnte stolz berichten, dass seit Bestehen des Basars, der zum 14. Mal stattfand, insgesamt bereits knapp über 13 000 Euro gespendet werden konnten.

Günter Leicht berichtete kurz über die Arbeit des Fördervereins und der Sozialstation. Mit zwei Fahrzeugen stehen wieder kostenintensive Anschaffungen an, deren Finanzierung mit den Spendengeldern mit unterstützt werden könne.



Günter Leicht (mit Scheck) freut sich über die Spende des Kreativkreises.

Foto: Volker Mattern